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【 議 事 録 】 

 

 

 日程第１、開会                        （午後１時30分開会） 

 

教育長） 

皆さん、先ほどはご苦労様でした。筒賀小学校と安芸太田中学校と視察をしてただきまし

た。いろいろ思いをもって見ていただいたと思いますが、今後の学校視察に生かしていただ

ければと思います。朝からずっと長時間になりますけれども、これから教育委員会会議を行

いますので、引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 教育長） 

   今日の内容については、報告・協議等で特に議案は用意しておりません。このまま進めさ

せてもらいます。 

 

 日程第２、教育長報告 

 

 教育長） 

  （以下の項目について報告） 

  

  １ ６月～７月の学校等の状況 

   ① 中体連・郡選手権大会兼芸北地区大会（６月１日・２日）加計体育館・どんぐり運動

公園他 

   ② ６月定例議会開会（６月７日～13日） 

   ③ 第１回安芸太田中学校学校運営協議会（６月７日） 

   ④ 第１回加計小学校学校運営協議会（６月10日） 

   ⑤ 希望塾Ⅱ（６月12日）川森Ｃ 

   ⑥ 令和２年度から使用する小中学校教科用図書見本本の展示開始（６月14日～） 

   ⑦ 令和元年度安芸太田町防災会議（６月20日）役場 

   ⑧ 【予定】教育委員による学校訪問①（６月21日）筒賀小・安芸太田中・給食試食 

   ⑨ 【予定】教育委員による学校訪問②（７月５日）戸河内小・戸河内幼稚園・上殿小 

   ⑩ 【予定】教育委員による学校訪問③（７月９日）加計小・加計中・給食試食 

   ⑪ 【予定】１学期終業式（７月12日・19日） 

   ⑫ 【予定】町内小学校合同合宿（７月16日～19日）江田島市 

  ２ 安芸太田町議会・６月手定例議会【再掲】一般質問 

   ① 冨永議員  

    ・時代の変化に伴う学校の在り方について 

   ② 吉見議員 

    ・上殿小学校の耐震工事の実施は 

   ③ 末田議員 

    ・本町の希少植物等自然資源を生かすため、環境専門学芸員を雇用する考えはないか 

   ④ 大江議員 

    ・幼稚園、保育所の在り方と今後の運営について 

  ３ 令和元年度から使用する小中学校教科用図書の採択に係る問題について 

    ・校正、公平の確保 



    ・守秘 

  ４ 人材育成 

   ① 安芸太田町 希望塾Ⅱ（６月12日） 

   ② 山県郡学校経営・学校運営研修会（６月22日） 

   ③ 芸北地区学校経営・学校運営研修会（７月６日）北広島町 

  ５ 服務規律の徹底について 

   ・セクハラ・飲酒運転等の未然防止 

   ・交通違反や交通事故の未然防止 

 

 教育長） 

私からは以上です。 

   何かご質問等ありますか。 

 

 河野委員） 

   学校との状況の中で江田島合宿は小学校も中学校も両方やっているということでいいで

すか。 

 

 児玉課長） 

   昨年までは加計小を除く５年生が主体で江田島へ行っておりました。中学校については１

年生が９月に江田島へ１泊２日で行っておりましたが、今年度は趣向を変えて、中学校につ

いては、三段峡から深入山へ行き１泊し、安芸太田町のガイドブックを作成するようなもの

になっております。それと付け加えです。これまで加計小はマーチング合宿で別でしたが、

今年から町内小学校５年生は江田島へ行きます。 

 

 教育長） 

   中学校については、先般校長から三段峡から入って水梨の林道を降りたところから二段、

三段滝を回って水梨から深入までは車で移動して深入山登山。宿泊場所はいこいの村。心配

なのは、小雨ならいいですが大雨の時は自然相手ですから、どういうプログラムにするのか

悩んでおられると思います。 

 

 日程第３ 報告・協議 

 

 教育長） 

   ７月の行事予定についてお願いします。 

 

 上田課長） 

   （生涯学習課報告事項について説明） 

 

 教育長） 

   ライフル射撃大会についてでした。何かございますか。 

 

 池野委員） 

   加計高校から参加はありますか。 

 

 上田課長） 

   もちろんあります。去年は入賞して全国で８位ですね。門田さんという女性です。 



 

 

 教育長） 

   それでは報告協議２に入ります。 

   服務規律の厳正確保についてお願いします。 

 

 林主幹） 

   （服務規律の厳正確保について説明する） 

 

 教育長） 

   業務改善の取組の推進についてお願いします。 

 

 林主幹） 

   （業務改善の取組の推進について説明する。） 

 

 教育長） 

   第７回安芸太田町科学アカデミーについてお願いします。 

 

 林主幹） 

   （第７回安芸太田町科学アカデミーについて説明する。） 

 

 教育長） 

   令和元年度教育委員学校訪問についてお願いします。 

 

 林主幹） 

   （次回の学校訪問について確認） 

 

 教育長） 

   「登下校防犯プラン」について説明お願いします。 

 

 児玉課長） 

   （登下校防犯プランについて説明する。） 

  

 教育長） 

   具体的に、交通安全プログラムによる見回りは２学期以降ですか。 

 

 児玉課長） 

   はい。点検は２学期以降、秋に予定しております。 

 

 教育長） 

   学校・教育委員会等向け虐待対応の手引きについて説明お願いします。 

 

 萩原主幹） 

   （学校・教育委員会等向け虐待対応の手引きについて説明する。） 

 

 教育長） 



   次世代育成支援対策推進法に基づく安芸太田町教育委員会特定事業主行動計画について

説明お願いします。 

 

 児玉課長） 

   （次世代育成支援対策推進法に基づく安芸太田町教育委員会特定事業主行動計画について

説明する。） 

 

 河野委員） 

   実際安芸太田町として、どの程度までこの制度が進んでいるものか、一般の事務所は難し

いと思うが、現状がどうなんだろうかと思います。 

 

 児玉課長） 

   一般の町内にある企業からすると、公務員である役場をはじめとして学校の方は比較的制

度が利用しやすい環境にあるかと思いますし、公務員から率先してこの制度を利用しなけれ

ば、社会全体へ広まっていくということも難しいかと思います。 

 

 教育長） 

   女性の場合、育児休業を子が３歳になるまでとって復帰するというケースも増えています

ので、公務員ができるところで社会に示していくというのは大事であろうかと思います。男

性が育児休業をとったというのも学校現場では過去ありましたが、県全体のパーセンテージ

では低いので、こういう状況からこれから義務化されるかもしれないという情報もありま

す。 

 

 教育長） 

   それでは、次回第８回の教育委員会議の日程について、事務局から提案と調整をお願いし

ます。 

 

林主幹） 

  ７月16日火曜日、９時集合、９時30分開会で予定させていただきます。 

 

 

教育長） 

   以上で第７回安芸太田町教育委員会会議を終了いたします。ありがとうございました。 

 

                                             

（午後２時30分 閉会） 

 

 


